



なかよしルーム だより

vol. 3

令和2年 8月発行 NPO法人 虹の架け橋 富谷小学校 児童クラブ

今年の夏休みは、毎日暑い日が続きましたが、残念ながら学校のプールに入る事ができませんでした。少しでも水遊びを体験させたいと思い、児童クラブ玄関の前で砂遊び、泥遊びを楽しみました。砂の感触に触れながら、泥団子を作ったり、ホースでミストにしてあげると「虹が見えた〜(^^♪)」と喜んでいました。暑い日まだまだ続きますので、お子さんに帽子、汗拭きタオル、ハンカチ等を忘れずにお持たせ下さい。



楽しかったね 夏休み!



<新型コロナウイルス感染予防対策についてのお願い>

児童クラブでは、子ども達に引き続きマスクの着用、手洗い、消毒等を促し、感染予防に努めてまいりますが、下記の点につきまして、子育て支援課より保護者の方へのご協力の依頼がありましたので、お知らせ致します。

- (1) 児童の毎朝の健康観察を徹底して頂き、**発熱や風邪症状(咳・のどの痛み・だるさ・息苦しさ等)、味覚や嗅覚の異常等**新型コロナウイルス感染症の疑いがある場合は、児童クラブは利用が出来ません。
- (2) 児童クラブ利用時は、下校時毎日職員が検温を行います。発熱が認められた場合は、受け入れが出来ませんので、保護者の方に早急にお迎えを依頼する事となります。ご協力をよろしくお願い致します。
- (3) 過去に発熱等が認められた場合にあっては、解熱後 24 時間以上が経過し、呼吸器症状が改善傾向となるまでは児童クラブは利用が出来ません。症状が落ち着いても引き続き健康状態にご留意下さい。

